

L'Équateur défend la participation citoyenne à l'UNASUR



La Havane, 5 août (RHC)- Le ministre des affaires étrangères de l'Équateur, Ricardo Patiño a signalé que pour consolider l'intégration régionale dans un bloc comme l'UNASUR -l'Union des Nations Sud-américaines- il est très important d'encourager la participation des citoyens.

Ricardo Patiño a ajouté que ce qui est important, dans l'intégration, c'est qu'elle parvienne à être utile à tous et que pour ce faire l'on a besoin de leur participation pour favoriser une démocratie réelle.

Ces déclarations ont été faites au cours d'une rencontre ayant pour but d'instituer le Forum Équatorien de Participation Citoyenne de l'UNASUR.



Radio Habana Cuba